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Reunião   Or  dinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e  

Sustentabilidade   realizada     em     28     de     agosto     de     2020   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ, os Professores Carla

Zilberberg e Teo Bueno de Abreu, representantes dos docentes, a Profª. Laura Isabel Weber da

Conceição, Diretora Adjunta de Graduação, a Profª. Cintia Monteiro de Barros, Diretora Adjunta

de Pesquisa, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação, o Prof. Pedro Hollanda

Carvalho,  Diretor  Adjunto de Relações Comunitárias,  a Profª.  Mirella Pupo Santos,  Diretora

Adjunta  de  Extensão,  a  servidora  Adriana  Lima,  Diretora  Adjunta  de  Administração, o

representante  dos  Técnicos  Administrativos  em Educação  Thiago Barbosa,  os  representantes

discentes Joyce Rodrigues Melo e Vinnicius Machado e como ouvintes a Profª. Flavia Mury e os

servidores Simone Gomes, Astrea e Fabio Azevedo. Havendo quórum qualificado de acordo com

o Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Rodrigo deu início à reunião, presidindo-a, colocando

em  votação  a  proposta  de  pauta,  que  foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  membros:  1)

Comunicação do Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação dos membros do CD do

NUPEM/UFRJ;  3)  Aprovação do Desenvolvimento no NUPEM dos Grupos de Pesquisa:  a)

Grupo de Pesquisa em Biologia Computacional; b) Grupo de estudos em química medicinal,

educação  e  divulgação  científica  (GEQMED)  e  c)  Grupo  de  Pesquisa  em  Biociências

Translacionais  (GPBiT);  4)  Homologação  da  Implementação  do  Laboratório  Integrado  de

Biologia Marinha (LIBMAR); 5) Homologação de Mudança de nome do Laboratório Integrado

de  Química  para  Laboratório  Integrado  em  Diversidade  Biológica,  Química  e  Molecular

(LIDiBiQuiM); 6) Homologação da Indicação dos coordenadores dos Laboratórios Integrados de

Pesquisa: a) Laboratório Integrado de Biologia Marinha: Luciano Gomes Fischer e Lísia Mônica

de Souza Gestinari;  b) Lab.  Int.  Diversidade Biológica,  Química e Molecular:  Mário Sérgio

Schultz e Carla Zilberberg; c) Lab. Integrado de Botânica: vice: Tatiana Ungaretti Konno; d)

Lab. Int. Biologia de Vertebrados: Vice: Ana Cristina Petry; e) Lab. Int. Diversidade Molecular e

Fisiológica: Vice: Heitor Monteiro Duarte; 7) Homologação da Indicação dos coordenadores dos

Laboratórios  Integrados  de  Apoio  Técnico-Científico:  a)  Coleção  de  Mamíferos  –  Vice-

coordenador: Fábio Azevedo Khaled Abdel Rahman; b) Taxidermia – Vice-coordenador: Fábio
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Azevedo  Khaled  Abdel  Rahman;  8)  Homologação  de  resultado  de  avaliação  de

Progressão/Promoção  dos  docentes  Flavia  Borges  Mury (Processo  23079.000045/2020-28),

Alexandre de Azevedo (Processo 23079.000912/2020-25),  Maurício Mussi Molisani (Processo

23079.000988/2020-51), Paula Alvarez Abreu (Processo 23079.002521/2020-45) e Mario Sérgio

Schultz (Processo 23079.001082/2020-53) e Homologação da banca indicada pela Direção para

a avaliação da docente Carla Zilberberg (Processo n° 23079.213934/2020-53); 9) Apreciação de

Projeto  de  Extensão:  "Estratégias  para  a  promoção  do  uso  racional  de  medicamentos".

Coordenador: Professora Magdalena Nascimento Renno. A reunião começou pontualmente às

09:30h. Abordando o primeiro   ponto,   o Prof. Rodrigo informou que as obras no NUPEM estão

com previsão de retorno, notadamente as da Trilha da Ciência, após liberação da Prefeitura de

Macaé, seguindo as regras sanitárias; que ocorrerá na semana que vem a votação do orçamento

da UFRJ para o próximo ano e há previsão de redução do seu montante em comparação ao ano

anterior, diante do momento dramático da situação fiscal do país. O Prof. Francisco informou

que em maio do ano passado iniciou esforço para a compra de equipamentos de ginástica para o

NUPEM, com recursos  destinados  à  assistência  estudantil  e  que  o  Projeto  de  Cobertura  da

Quadra do NUPEM poderá ser licitado ainda este ano. Prosseguindo então para o segundo ponto

da pauta, a Profª. Cintia informou que recentemente foram aprovadas as orientações de utilização

dos  laboratórios,  há  registro  de  retorno  do  uso  por  servidores  e  alunos,  mas  solicitou  a

formalização de todos os  usuários,  para que  possam ser  dimensionados de  forma correta  os

insumos de prevenção à COVID-19; a Profª. Laura informou que 13 dos 16 chips de celular para

acesso dos alunos à internet foram distribuídos e solicitou registro de agradecimento à Profª.

Tatiana Kono pela ajuda nos contatos com os alunos, terminando por informar que hoje no CEG

serão definidas as datas do calendário do ano de 2021. Abordando o terceiro ponto da pauta, o

Prof. Rodrigo passou a palavra para a Profª. Cintia que discorreu sobre os Grupos de Pesquisa e

sua importância. Após análise,  o conselho aprovou  o seu desenvolvimento por unanimidade.

Prosseguindo então para o quarto   ponto   da pauta, o Prof. Rodrigo passou a palavra para a Profª.

Cintia que realizou a apresentação do laboratório com a leitura de carta dos docentes integrantes,

sendo após realizados os esclarecimentos necessários e aprovado pelo conselho por unanimidade

a implementação do LIBMAR. No quinto   ponto   da pauta, o Prof. Rodrigo passou a palavra para

a Profª.  Cintia  que  justificou a mudança do nome do laboratório diante  da alteração de seu

escopo. Após análise, o conselho aprovou a mudança por unanimidade. Então tratando o sexto e
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sétimo pontos da pauta em conjunto, o Prof. Rodrigo passou a palavra para a Profª. Cintia que

justificou as alterações das coordenações indicadas com o limite de dois anos determinado no

Regimento  do  NUPEM  e  as  mudanças  de  localização  de  técnicos  e  docentes.  Foram

homologadas por unanimidade pelo conselho as indicações apresentadas. Abordando  o  oitavo

ponto da  pauta,  foi  dada  vista  dos  autos  dos  processos  em referência  ao  conselho que,  por

unanimidade,  aprovou  o  resultado  de  avaliação  da  Progressão/Promoção  dos  docentes  em

destaque, assim como a banca indicada pela Direção para a avaliação docente. Finalizando no

nono   ponto   da  pauta,  o  Prof.  Rodrigo  deu vista  da  proposta  de  extensão  aos  membros  do

conselho que a aprovou por unanimidade. Sem mais a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo

do NUPEM foi encerrada às 11:30 do dia 28 de agosto de 2020 e eu, Daniel Vasconcelos de

Mello, secretário, assistente em administração, SIAPE 2288458, lavrei a presente ata, que foi

lida e aprovada por todos os membros do Conselho.


